

SPIDER-MAN DESDE LOS 5

Tom Holland relata que desde niño interpretaba al héroe en su cuarto. Por quinta vez hará el papel de su ídolo en *Spider-Man: Lejos de casa*.

FUNCIÓN



Foto: Karina Tejada

TODO UN PERSONAJE. En la plaza podían verse botargas, llaveros, muñecos y gente con máscaras con la imagen del Presidente.



Foto: Quetzalli González

SATURAN EL ZÓCALO. Miles de ciudadanos asistieron ayer al Zócalo de la Ciudad de México donde se realizó una verbena y, posteriormente, el Presidente rindió un informe a un año de la elección.

CONFÍA EN CONSEGUIR EL PASE

Tata Martino lamenta no poder dirigir al Tri desde la banca, en la semifinal contra Haití.

ADRENALINA



Foto: Notimex

QUERÍA SER COMO VENUS Y LA SUPERÓ

Cori Coco Gauff eliminó a su ídolo Venus Williams. La quinceañera se impuso a la pentacampeona en dos sets, en Wimbledon. "No estaría aquí si no fuera por ella".

ADRENALINA | PÁGINA 10



Foto: Reuters

ROSARIO CASTELLANOS, PENSADORA

Claudia Domínguez detalla su investigación en *Rosario Castellanos, intelectual mexicana*.

PRIMERA | PÁGINA 26



Foto: Fabiola Xicoténcatl

GUARDIA NACIONAL EN TABASCO LA RECIBEN NARCOBLOQUEOS

La carretera Villahermosa-Teapa fue liberada luego de tres horas de bloqueos con vehículos incendiados presuntamente por un grupo delictivo.

PRIMERA | PÁGINA 16

Ni un paso atrás ni titubeos: Presidente

DENUNCIA "SABOTAJE LEGAL" CONTRA SANTA LUCÍA

LÓPEZ OBRADOR 1 JULIO 2018-2019

López Obrador reconoce que falta mejorar la salud, crecer la economía y combatir la violencia

POR ARTURO PÁRAMO

Ante miles de asistentes en el Zócalo, donde festejó el primer aniversario de su victoria electoral, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el cambio de régimen no tiene retorno, debe acelerarse, acentuarse y consolidarse.

"Este proceso no tiene retorno, ni un paso atrás, nada de titubeos o medias tintas."

"Pienso que este mismo año, a más tardar en diciembre, terminaremos de arrancar de raíz al régimen corrupto y quedarán en este mismo año construidas las bases para la transformación política de México", sentenció.

López Obrador hizo un recuento de sus logros en materia económica, el avance de programas sociales y los ahorros en compras de insumos.

Pero reconoció que falta mejorar el sistema de salud, generar condiciones para que la economía tenga crecimiento más notable y revertir los niveles de inseguridad.

Aseguró que en este mes comenzarán las obras del aeropuerto de Santa Lucía, del que dijo se ha demorado "porque nuestros adversarios quieren detenerla con una lluvia de amparos, y estamos siendo cuidadosos con el propósito de no darles ningún pretexto para que continúen esas campañas de sabotaje legal".

PRIMERA | PÁGINA 8 Y 9



Foto: AFP

POR LA DEMOCRACIA. En su mensaje desde el Zócalo capitalino, Andrés Manuel López Obrador destacó que "no lucha para convertir a México en una dictadura, sino en una verdadera democracia".

"VIVA LA CUARTA TRANSFORMACIÓN"

En sólo un año, Andrés Manuel López Obrador ha demostrado ser el presidente más festivo con cuatro celebraciones realizadas, tres de ellas que costaron casi 17 millones de pesos, y una próxima que agendó ayer con los asistentes al informe que presentó en el Zócalo capitalino.

Esta vez la fiesta inició a las 14:30 horas con el mariachi de la Sedena. Luego, La Diosa de la Cumbia mantuvo a la gente bailando bajo la lluvia. Las botargas, máscaras y souvenirs con imagen del Presidente inundaron la plaza. A las 17:00 horas apareció con las manos en alto y durante 1 hora y 24

minutos enlistó sus logros.

Al final, se despidió de sus simpatizantes, a quienes invitó a celebrar el 15 de septiembre, al grito de "¡Viva la Cuarta Transformación de la vida pública de México! ¡Viva México! ¡Viva México! ¡Viva México!".

— Claudia Solera
PRIMERA | PÁG. 10



¡Gracias de todo corazón!
¡Jamás los traicionaré!".

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

PUBLICACIÓN HECHA EN REDES SOCIALES JUNTO CON UNA FOTOGRAFÍA AÉREA DEL ZÓCALO.

130,000 MDP

fue el ahorro en compras del gobierno.

330,000 MDP

invertirán este año en producción de petróleo.

3.3 MILLONES

de alumnos de nivel básico con beca.

EMPRESARIOS PIDEN ABATIR LA VIOLENCIA

Al término del informe, empresarios señalaron que se debe trabajar en equipo y fortalecer la justicia y gobernanza.

PRIMERA | PÁGINA 11

EL PRIMER FESTEJO

Beatriz Gutiérrez Müller difundió un video del 1 de julio de 2018. En él se ve cuando López Obrador sale al balcón de su oficina en la Roma para festejar.

PRIMERA | PÁGINA 9

SENADORES

Avalan muerte digna a enfermos terminales

Pasa por unanimidad con 109 votos a favor

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

De manera unánime, el pleno del Senado avaló la reforma que reconoce el derecho constitucional a una muerte digna a las personas que padecen una enfermedad terminal, limitante o que amenace la vida.

Y A NARCOS LES QUITAN RIQUEZA

PRIMERA | PÁGINA 6

Aunque este beneficio ya está en la Ley de Salud desde 2008, no tenía respaldo en la Carta Magna. La reforma dice que "toda persona tiene derecho a la protección de su salud en condiciones de dignidad".

PRIMERA | PÁGINA 4

\$50'000,000

PARA LAS ESTATUAS DE REFORMA, cuya intervención ya autorizó el INAH.

PRIMERA | PÁGINA 20

ENTRA EN VIGOR ESTRUCTA LEY ANTIMIGRANTE

PRIMERA | PÁGINA 24

CRECIMIENTO TIENE AJUSTE A LA BAJA: 1.1%

DINERO | PÁGINA 4

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Federico Reyes Heróles 6
Yuriria Sierra 16



7 503009 929028